

**VILLARD-DE-LANS**

Reprises confirmées pour les colonies de vacances

Après une longue période d'incertitudes, les centres de vacances fonctionnent de nouveau à plein, c'est le cas pour le centre Vercors de la ligue de l'enseignement de l'Isère situé à la Balmette, avec plusieurs groupes actuellement en séjour à Villard-de-Lans.

Pour Nicolas Perrin le directeur : « Dès que les autorisations d'ouverture ont été possibles, c'est tout naturellement que certains partenaires habituels ont renouvelé leurs contrats. »

Actuellement et jusqu'à mi-août, le centre situé à quelque distance du centre du village accueille les groupes partenaires habituels qui tous ont renouvelé leurs

contrats : les villes de Martigues (Bouches-du-Rhône), de Saint-Priest (Rhône), du Mans (Sarthe) et de Nanterre en région parisienne.

Les colos reprennent enfin des couleurs dans le strict respect des conditions sanitaires en vigueur. Au programme, les activités traditionnelles de la montagne : rando, piscine, tir à l'arc, parcours d'aventure en forêt...

Pas le temps de s'ennuyer !

N.C.

L'un des groupes ados de Martigues en séjour au centre de la Balmette. Photo Le DL/N.C.

